



令和5年6月30日（金）
倉敷市立郷内中学校
第3学年 学年通信 第4号

6月はひと月の間に校内・校外で様々な行事が行われました。6月3日のクリーン作戦では、保護者や地域のボランティアの方々と一緒に郷内川周辺の清掃を行いました。道の端に落ちていた空き缶やポイ捨てされたごみを拾い、思っていたより量は少なかったものの普段目に留めてないところにごみが多くあることに気づきました。その後、学校の草抜きにも取り掛かり、わずかな時間できれいになりました！



6月のベストショット！📷



ふれあい茶会での
吹奏楽部演奏

フール
最高！！



弁論作文
緊張します



調理実習
蒸しパンと
ゼリーを
作りました！



保護者の皆様へ

○保護者懇談【7月13日（木）・14日（金）】について

上記の日程で保護者懇談を行います。1学期の学習成果や学校でのがんばりなどをお伝えさせていただきます。その際、進路の希望についてもお尋ねさせていただきます。ご家庭で、中学卒業後の進路希望についてお子様と話をしていただくと幸いです。

○熱中症対策など体調管理をお願いします。

暑さも本格的になってきました。教室には扇風機を設置し、気温の上昇に応じてクーラーも稼働させ、生徒が熱中症にならないように注意しています。ご家庭でもお子様の体調の確認とともに、登校時には水筒にしっかりと水分を入れて持たせてください。こまめに水分を補給するよう、ご家庭でもお声かけください。

○オープンスクールへの参加を！

5月の学年通信でも触れましたが、現在公立・私立の高等学校のオープンスクールの案内が届いています。お子様に一覧表を渡していますので今一度ご家庭で確認していただきたいと思います。学校によっては参加人数を限定する場合があります。興味のある学校については、早めに申し込みをして、計画的に参加するようにお声かけください。